

Le gouvernement de la Bolivie renforce ses relations internationales



La Paz, 8 juillet (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Diego Pary, a assuré que le gouvernement de son pays renforce les relations internationales et l'intégration à travers un vaste agenda d'échanges avec de hauts fonctionnaires d'autres pays.

Dans une interview accordée au programme *El Pueblo es Noticia* (Le peuple fait la nouvelle) de la chaîne Bolivia TV, Diego Pary a ajouté que la dynamique globale de ce pays andin est très active.

Il a signalé qu'actuellement, les autorités boliviennes se caractérisent par les transformations économiques, politiques et sociales lesquelles ont transformé l'état plurinational en un protagoniste à l'échelle mondiale avec la reconnaissance de gouvernements et de personnalités importantes.

Le chef de la diplomatie bolivienne a signalé que la Chine, la France et la Turquie sont des marchés pour l'exportation de quinoa, de café et de viande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195544-le-gouvernement-de-la-bolivie-renforce-ses-relations-internationales>



Radio Habana Cuba